
第 7回　実行委員会　議事録

実施日：令和 6年 1月 13 日（土）　　　場所：理科室　　　　　開始 10：00　　　終了 11：20

出席者：校長、教頭、本部、各地区長、各委員長、教職員（粟子先生、有家先生）

記録者：PTA 本部

PTA 会長挨拶：新年の挨拶、能登半島地震。

校長挨拶、報告：・1/23TM授業公開について。TMとは確かな学びを育む学校

　　　　　　　　→門真市では速見が初。日々の取り組みなどを大阪府・門真市に向けて発表

　　　　　　　　・ミマモルメがオッタに（詳しくは 2月中に説明）

　　　　　　　　　3学期開始予定が調整が遅れて 4月開始

1月・2月・3月の予定（教頭先生より）　　※別紙参照

案件

1. 各委員会より報告

　　5年生　：修学旅行についてのアンケートを実施（現在バスだが新幹線等を使用できないか）

　　保健　　：給食試食会を実施（アンケートは会長から給食選定委員に提出済）

2. レッツクリーンについて

　　事前の募集では 70 名ほどでしたが当日参加いただいた方 80 名～ 90 名に参加いただきました。

　　ありがとうごいます。3年ぶりに側溝のそうじをできてすっきりしました。

　　実行委員会と同日に開催したので、今年度は市政 60 周年行事もあり日にちが限られていた（その反面、

　　参加した子にはおかしを配布できた）が、疲れもあり来年度以降は別日にするか検討が必要。

3. 会計より

　　2月末で会計を〆るので、清算が必要であれば 2/22 までに提出してください。

4. 令和 6年度の登校班について

　　・2/2 に入学説明会があり、PTA の加入数が決定する。翌日 2/3 に実行委員会があるので地区長に

　　新年度の班編成をお願いします。

　　・転出の際、連絡指導委員から地区長に連絡がくる場合もあるが来ない場合もあり、また学校からの

　　連絡もないので地区長が把握できない。

　　転入：学校→地区担当教員→地区長　　になっているはず

　　転出：同じ流れのはずが同じ校区内などであると連絡がこない→先生にきちんと徹底していただく

5. 登校班班長の時計について

　　今年度、破損の連絡が多々あり交換済。今年追加で 20 個購入しているが壊れやすく在庫も減ってきて

　　いるので、班ごとに時計がいるかいらないかを決めていく方向。



6. その他

　　・選挙管理委員より（教頭）：必要な人員決定のため、各地区長・副地区長のみ選出お願いします。

　　

　　・1/24（水）14：00 ～ 15：15 市民プラザにて講演会あり

　　　（内容：自殺対策と感染症対策について）参加される方は資料配布します。

　　

　　・1/20（土）12：30 ～ 16：00　住吉区民センターにて講演会あり

　　　（内容：防犯対策 /子どもの安全）　　※申し込み必要

　　

　　・5年生より

　　　PTA 非会員に卒業の記念品を個別徴収せずに配布するのは不満なのでアンケートをとってほしい

　　　→学校行事の配布は会員・非会員関係なく配布

　　　※去年の入学説明会では個別配布するとは言っていないので 2年生までは配布すると言っている

　　　　（昨年会長より）

　　　記念品については予算案に書いてあるので（全児童配布に関して）それを今更アンケートを実施

            するのはおかしい。

　　　　　　　　　↓

　　　【PTA の予算について】

　　　・そもそも今まで個別に徴収していたのがおかしい。

　　　・予算立てされている額は会員世帯、非会員世帯に関係なく、速見小児童数で計算して予算額を

                 決めている

　　　・会員・非会員関係なく記念品を配布するのであれば全員に周知が必要

　　　　（入学説明会・在校生すべて）

　　・今後の PTA の活動について

　　　働いている方が増える中、役員の仕事について（連絡指導員は毎日）負担が大きく時間の調整が

　　　できない人も多い。地区の総会などで色々と意見を出して話し合いが必要なのでは。

　　　本部でも年度当初から PTA をなくしたほうがいいのか続けるべきなのかの話はずっとしている。

　　　速見小在校生の保護者（会員、非会員ともに）PTA に対してどう感じているか。継続すべきなのか、

　　　解散すべきなのか等、Google フォームなどを活用し、アンケートや広く意見を求めてはどうかなど

　　　活発な意見交換ができました。


